

El London Palladium, escenario para The Best



La Habana, 7 sep (RHC) El majestuoso London Palladium de la ciudad de Londres albergará la primera edición de los Premios FIFA que no se celebrará en Zúrich, Suiza.

Así, las mayores figuras del deporte rey seguirán en Londres los pasos de grandísimas estrellas del mundo del espectáculo cuando recorran su escenario y butacas.

Ya conocíamos los nombres de quienes compiten por ser elegidos mejores futbolistas y entrenadores del fútbol masculino y femenino en la ceremonia de The Best el próximo 23 de octubre, pero todavía no sabíamos dónde iban a alzar sus trofeos los galardonados. La espera ha terminado.

El Palladium es, desde hace más de un siglo, uno de los lugares emblemáticos del animado West End de la capital británica, y astros como Frank Sinatra o los Beatles han deleitado en él a los espectadores a lo largo de su memorable historia. Ahora, sin embargo, recibirá a talentos de otra índole: del mundo del deporte.

Los sucesores de Cristiano Ronaldo, Carli Lloyd, Claudio Ranieri y Silvia Neid, así como los demás ganadores de 2017, no podrían pedir un recinto de mayor renombre en la rica tradición del espectáculo londinense para recibir los grandes premios del fútbol.



Radio Habana Cuba